

潮 風を感じながら初めてのコースを満喫

第1回旭市長杯争奪パークゴルフ大会

参加者の親睦と交流を深めながら健康づくりを推進しようと、第1回旭市長杯争奪パークゴルフ大会が7月1日、あさひ健康パーク内に完成したばかりのあさひパークゴルフ場

(パー66)で開かれました。

参加した市内在住161人の皆さんは、天候にも恵まれ、終始和やかな雰囲気でプレー。初めて回るコースで、見事な腕前を披露しました。なお、成績は次のとおりです。(敬称略)

【男性の部】優勝／菅谷稔(江ヶ崎・スコア56)、第2位／江波戸大地(入野・スコア57)、第3位／金杉正直(萬力・スコア57)

【女性の部】優勝／菅谷初代(江ヶ崎・スコア61)、第2位／伊藤弘子(川口・スコア61)、第3位／宇井志恵代(川口・スコア63)

※優勝はプレーOFFで決定

※同スコアは年齢上位の者



▲ご夫婦で優勝の快挙。菅谷さんご夫妻



▲女性の部はプレーOFF 4ホール目で決着

人 権擁護委員が再任

岩瀬紘一さん・斎木龍恵さん



▲岩瀬紘一さん



▲斎木龍恵さん

法務大臣の委嘱により、7月1日付で岩瀬紘一さん(後草)と斎木龍恵さん(蛇園)が人権擁護委員に再任されました。人権擁護委員は、毎日の暮らしの中で起る人権に関するさまざまな問題を解決するため、皆さんの相談に応じています。定例相談は第1～4火曜日に、市役所または各支所で順番に開催しています。相談は無料で内容についての秘密は守られますので、気軽にご相談ください。



▲ごみが運び出され、きれいになる海岸

宝くじ助成でお囃子道具を購入

西足洗浜区

西足洗浜区では、平成20年度コミュニティ助成事業を受けて、太鼓、小鼓などのお囃子道具を購入しました。この事業は、(財)自治総合センターが宝くじの普及と広報を目的に、コミュニティ活動に必要な施設や備品の整備に助成をしているものです。

今回、新しい祭り用具がそろい、集会所でのお囃子の練習に子どもたちの参加が増えています。より多くの子どもたちが地域住民とかかわりを持つことで、地域全体の活性化や防犯意識の向上が期待されます。



海 岸清掃で8トンのごみを回収

ごみの無いきれいな海岸を取り戻そうと、7月6日に海岸清掃が行われました。参加したのは海岸沿いの地区で、旭地域13区から960人、飯岡地域14区から725人の皆さん。ひたいから吹き出る汗をぬぐいながら作業を続け、全体で8トンのごみが分別収集されました。

目 指せ、優勝！旭のアスリートたち 全国・関東大会出場決定



▲松本由利加さん（二中・3年）



▲飯島果穂さん（中央小・6年）



▲山崎舜矢さん（滝郷小・6年）

第二中学校の松本由利加さんは、7月5日、6日に千葉県総合スポーツセンター陸上競技場で行われた、全日本通信陸上競技千葉県大会の女子砲丸投げ競技で3位の成績をおさめ、8月6日、7日に国立競技場（東京）で行われる第36回関東中学校陸上競技大会の出場を決めました。

また、小学生では、7月13日に千葉県総合スポーツセンター陸上競技場で行われた第24回全国小学生陸上競技交流大会千葉県選考会の女子6年100mで優勝した中央小学校の飯島果穂さん、男子80mハードルで優勝した滝郷小学校の山崎舜矢さんが、それぞれ8月29日、30日に国立競技場（東京）で行われる全国大会に出場を決めました。

星に願いを

七夕まつり

7月7日、中央第2保育所とゆたか保育所で七夕まつりが開かれました。中央第2保育所では、ひしゃく星の映画をみたり、お遊戯をしたりしました。また、「さくらサークル」（保育所入所前の子どもたちと、そのお母さんたち）もお祭りに参加し、願い事を短冊に書いて、笹に飾りつけました。ゆたか保育所では、「お花屋さんになりますように」、「天の川で泳げますように」と、かわいい願いごとが書かれた短冊



▲願い事が叶いますように（中央第2保育所）



▲元気いっぱいに踊る子どもたち（ゆたか保育所）

やきれいな飾りが施された七夕飾りの前で織り姫とひこ星の映画を見たり、お遊戯をしたりしながら七夕を楽しんでいました。

した。

水道の水っておいしいね！

旭配水場の見学

7月2日、豊畑小学校4年生55人が旭配水場の見学を行いました。水道の仕組みや水について、職員からの説明を受けたり、「何時からやっているの？」「何人が働いているの？」と質問をしたりするなど、一生懸命メモを取りながら勉強していました。配水場の見学をしたあと、水道課で用意された冷やした水道水を飲むと、そのおいしさにびっくり。ゴクゴクと、のどを鳴らしながら飲んでいました。



▲職員の説明を真剣に聞き入る小学生たち



▲やったね！初優勝！古城小学校女子バスケットボールチーム

念願の初優勝

第28回北総地区小学校ミニバスケットボール大会

6月28日、29日の2日間、佐原小学校の体育館で第28回北総地区小学校ミニバスケットボール大会が行われました。古城小学校女子バスケットボール部は北総地区で念願の初優勝を果たしました。